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Domingo

Sábado

29º
Máxima Mínima

Sol com muitas nuvens
durante o dia e períodos
de céu nublado. Noite
com muitas nuvens.

 Chuva - 0% - 0mm

20º

Mínima  Chuva - 0% - 0mm

21º
Dia de sol com algumas
nuvens e névoa ao ama-
nhecer. Noite com poucas
nuvens.

32º
Máxima

SAÚDE

ESF começa a utilizar sistema
de prontuário eletrônico em SV
Até o final do ano, todas as unidades estarão informatizadas, com os serviços integrados

Informatização e me-
lhora no atendimento:
essa será a situação das
Unidades Básicas de
Saúde (UBSs) e Estraté-
gias de Saúde da Família
(ESFs) nos próximos
meses. Isso porque foi
lançado, nesta quarta-
feira (23), o programa
NUSA, que está operaci-
onal na ESF Sá Catarina
de Moraes, deixando os
papeis de lado e dando
início à utilização de
prontuários eletrônicos.

Integrado com o siste-
ma E-SUS, o programa
centraliza todas as infor-
mações dos prontuários
do paciente em um úni-
co lugar, sendo ele aten-
dido tanto na Atenção
Básica quanto em um
Pronto Atendimento da

Cidade. Todas as informa-
ções estarão neste siste-
ma, monitorado 24 horas
pela Secretaria de Saúde
(Sesau) de São Vicente.

Além disso, os agentes
de saúde do Sá Catarina
e das demais unidades
receberão celulares para
realizar o atendimento na
casa dos munícipes, sen-
do possível acompanhar
situação vacinal, contro-
le dos remédios da far-
mácia, receituário médico
e marcação de consultas.
Enfim, será possível estar
por dentro de toda a situ-
ação do cidadão na palma
da mão.

A secretária de Saúde,
Michelle Santos, esteve
na apresentação e se diz
satisfeita com mais essa
conquista para o Municí-

pio. “Até dezembro, toda
a rede de saúde de São
Vicente será integrada a
partir deste sistema, ofe-
recendo mais agilidade
nos atendimentos aos
médicos e comodidade
aos pacientes”, anunciou
a secretária, adiantando
também que a partir do
mês que vem será opera-
cionalizado o sistema de
agendamento de consul-
tas, evitando, assim, as fi-
las na porta das unidades
de saúde.

O prefeito Kayo Ama-
do acompanhou a apre-
sentação da plataforma
e comentou sobre opera-
cionalizar o sistema de
saúde. “Vamos melhorar
a Saúde, que já está ruim
há duas décadas; não é
um trabalho fácil. E para

isso, precisa-se fortale-
cer a Atenção Básica, que
é o braço mais importan-
te dela”.

A diretora de Atenção
Básica, Paola Bueno, ex-
plicou demais funções
que este sistema trará ao
Município, dentre os
quais, “o faturamento de
cada cidadão que utiliza
o serviço, passando a ser
feito automaticamente,
ajudando na liberação de
recursos que serão con-
vertidos em benefícios à
população que utiliza o
equipamento”.

Até dezembro, além
das unidades de Atenção
Básica, a Atenção Espe-
cializada e Atenção Hos-
pitalar de Urgência e
Emergência da Cidade
irão usufruir desse siste-

ma, integralizando os
serviços e colhendo in-
formações dos pacientes
atendidos, que serão en-
caminhadas e armaze-
nadas no Ministério da
Saúde.

 PROGRAMA NUSA
O sistema de prontu-

ário eletrônico NUSA é
para uso da Secretaria
de Saúde, onde os médi-
cos da rede pública con-
seguem cadastrar todo o
atendimento realizado
em consulta.

A plataforma possui
ferramentas e práticas
para efetuar o trabalho
interno com mais facili-
dade e segurança em ar-
quivamento sobre as
consultas realizadas,
disponibilizando fun-
ções como histórico de

consultas, diagnóstico,
módulo atendimento,
medicação, encaminha-
mentos, entre outros
serviços.

Todo atendimento ao
paciente, desde o agen-
damento médico até a
demanda espontânea se-
rão registrados neste
prontuário, que faz aces-
so a pesquisas diretas do
E-SUS via CPF ou CNS,
facilitando a busca de ca-
dastro dos pacientes.

 Todas as salas terão
acesso ao sistema via
desktop, realizando en-
tão os registros de aten-
dimento. Os dados gera-
dos serão salvos em nu-
vem ou em servidor inter-
no, com acesso único e
exclusivo da Secretaria
de Saúde.

Vacinação de pessoas de 38 e 39 anos continua em SV
São Vicente segue an-

tecipando o calendário
de vacinação, a fim de
imunizar todos os vicen-
tinos. Desde ontem, a
vez é de quem tem 38 e
39 anos. Mas, lembre-se:
é obrigatório o cadastro
no site VacinaJá, do Go-
verno do Estado,.

 A Cidade conta com
26 postos de vacina-
ção, entre Unidades Bá-
sicas de Saúde (UBS) e
Estratégias de Saúde

Família (ESF), que esta-
rão imunizando das 9 às
15h30 nesta sexta-feira.
A ESF Rio Branco é um
posto drive-thru tam-
bém, funcionando no
mesmo horário, de se-
gunda a sexta-feira.

 A partir de segunda-
feira (28), essas unida-
des voltam ao modelo
‘CoronaGripe’, vacinan-
do contra a Covid-19 das
9 às 13h30 e contra a
gripe (Influenza) das

13h30 às 15h30.
 Além desses postos,

o Brisamar Shopping
também segue imunizan-
do os grupos. O posto da
loja 329 está vacinando
em horário estendido:
das 9 às 20 horas, para
garantir que todas as
pessoas consigam e te-
nham a chance de se va-
cinar.

 O estacionamento G7
do Brisamar Shopping
também está vacinando,

na opção drive-thru, com
horário ampliado, das 9
às 15h30, de segunda a
sexta.

 A imunização segue
aos sábados também,
com o posto da loja 329
do Brisamar na ativa. O
horário é das 10 às 18
horas, com uma novida-
de: excepcionalmente
neste sábado (26) o dri-
ve-thru do shopping es-
tará funcionando, das 10
às 17 horas.
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Rua Japão será revitalizada
Obras devem ter
início no segundo
semestre e vão
contemplar entrada
e Praça Kotoku Iha.
Emenda é da
deputada federal
Rosana Valle

TURISMO

A tradicional Rua Ja
pão, antigo reduto
de pescadores em

São Vicente, será revitali-
zada com recursos fede-
rais da ordem de R$ 3,5
milhões destinados pela
deputada federal Rosana
Valle (PSB). O anúncio foi
feito neste sábado (19/6),
no próprio recanto, pela
deputada em conjunto
com o prefeito Kayo Ama-
do (Pode), o deputado es-
tadual Caio França (PSB),
que atuou em parceria com
a parlamentar na busca de
recursos para a obra, e o ve-
reador Jhony Sasaki (PSB).

O projeto de reforma e
revitalização da Rua Japão
inclui um circuito de pas-
seio e caminhada para pe-
destres, com a remodela-
ção de pisos e canteiros ao
longo da orla;  a preserva-
ção e restauração do tra-
çado, portais e símbolos do
Jardim Japonês (Praça Ko-
toku Iha);  novas aberturas
visuais para paisagem
existente e valorização pai-
sagística do entorno.

Também está no proje-
to uma nova quadra poli-
esportiva para apoio de
atividades educacionais e
eventos metropolitanos;
uma esplanada à beira-
mar e acessos a faixa
d’água; praça seca com
monumentos de caráter
contemplativo e simbóli-
co; praça de atividades
com equipamentos diver-
sos de lazer, como acade-
mia de terceira idade,
playground e skate em
deck solário para apoios
de atividades de banhos
de mar e lazer.

VALORIZAR TRADIÇÃO
O objetivo da interven-

ção é valorizar aquele re-
canto do antigo Bairro do
Guamium e atrair turistas
que aqueçam a economia
local. Por isso, a deputa-
da Rosana Valle pediu ao
prefeito a valorização das
culturas caiçara e japone-
sa do núcleo, que são as
matérias-primas para tra-
zer mais visitantes para o
local.

Animada com mais
esta conquista para a re-
gião, a deputada ouviu pe-
dido dos moradores para
que sejam mantidos os
acessos ao mar já existen-
tes, que atendem às ne-
cessidades dos tradicio-
nais pescadores artesa-
nais do tradicional núcleo.

Rosana Valle quer ou-
vir mais moradores em
audiência pública para
que todos sejam contem-

plados. A deputada vai su-
gerir a recuperação do
atracadouro existente,
como forma de atrair turis-
tas com embarcações. Ou-
tra sugestão será incluir
no projeto a criação de es-
paços para estacionamen-
to de veículos; a criação de
um pequeno box para que
os pescadores artesanais
possam vender direta-
mente ao turista seu pes-
cado fresco.

  No encontro realizado
neste sábado, na Rua Ja-
pão, ficou clara a necessi-
dade de recuperação da
comporta do Rio da Vó,
que está desativada, dani-
ficada, e que tem a função
de regular as marés e
águas pluviais, evitando
os alagamentos que hoje
afetam o bairro.

 O deputado estadual
Caio França se colocou à
disposição para conseguir

mais recursos, por meio de
emendas, de forma a aten-
der outras necessidades
do projeto.

   A médio prazo, o ide-
al é que se desenvolva um
programa educativo de ca-
pacitação para o turismo
e o comércio, de forma a
envolver a comunidade,
principalmente as novas
gerações.  A comunidade
pede ainda um programa
de regularização fundiária,
sempre ouvindo os mora-
dores e, sobretudo, a Co-
lônia de Pescadores Z-4,
que é detentora de boa
parte do núcleo, cedido a
moradores e equipamen-
tos públicos, inclusive uma
escola.

“Minha intenção é reali-
zar uma audiência pública,
de forma a receber eventu-
ais novas sugestões e agre-
gar a comunidade, que é a
parte mais importante e in-
teressada no sucesso da
iniciativa”, disse a deputa-
da, lembrando que a iden-
tidade da Rua Japão deve
ser preservada.

  Participaram do en-
contro representantes da
Associação Vicentina de
Esportes Radicais (Avera),
o comerciante e descen-
dente de pescadores, Pe-
dro Freire, alem de mora-
dores antigos, como Toni-
nho Lancha, filho de len-
dário Antônio Lancha.
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FRAUDE

CPFL encontra ‘gatos’ de energia
em comércios de São Vicente

A CPFL Piratininga re-
alizou, nos dias 09, 21 e 23
de junho, operações de
combate a fraudes e furtos
de energia em Santos e
São Vicente. Durante as
ações, as equipes da com-
panhia inspecionaram co-
mércios no bairro do Gon-
zaga, Centro e Catiapoa.
Ao todo, quatro ligações
com fraude, o chamado
gato, foram encontradas
durante as ações. Os pro-

prietários foram levados
para a delegacia e precisa-
rão quitar seus débitos
com juros e correções mo-
netárias para que a ener-
gia seja restabelecida.

A CPFL Piratininga e
Polícia Civil atuam cons-
tantemente para inspeci-
onar e identificar irregu-
laridades em unidades
consumidoras de todos
os bairros das cidades. O
objetivo é coibir a práti-

ca de fraudes e furtos,
que piora a qualidade do
fornecimento de energia
para os demais consumi-
dores e coloca em risco
a vida da população,
além de encarecer as ta-
rifas para todos os clien-
tes da distribuidora.

Fraude e furto de ener-
gia é crime. As fraudes e
furtos de energia são cri-
mes previstos no Código
Penal, e a pena pode vari-

ar de um a quatro anos de
detenção. Também são
cobrados dos fraudadores
os valores das tarifas re-
ferentes a todo o período
em que ocorreu o roubo,
acrescidos de multa. A
Agência Nacional de Ener-
gia Elétrica (ANEEL) tam-
bém distribui para todos
os consumidores, por
meio das tarifas de ener-
gia elétrica, parte dos pre-
juízos causados pelas

“perdas comerciais”,
como são denominadas as
irregularidades.

“Outra consequência
negativa é a piora na qua-
lidade do serviço presta-
do. As ligações clandesti-
nas sobrecarregam as
redes elétricas, deixando
o sistema de distribuição
mais suscetível às inter-
rupções no fornecimen-
to”, explica um dos super-
visores de Recuperação

de Energia da CPFL Pira-
tininga.

Consumidores que fa-
zem “gato”, além de pra-
ticarem crime, também
estão colocando as suas
vidas e da população em
risco. Pessoas não habili-
tadas que tentam mani-
pular o medidor de ener-
gia ou realizar ligação di-
reta na rede podem cau-
sar acidentes graves, até
mesmo fatais.

Ferro-velho é multado durante
fiscalização em São Vicente

A Secretaria de Co-
mércios, Indústrias e Ne-
gócios Portuários (Se-
cinp) realizou uma ação
integrada, nesta quarta-
feira (23), que resultou na
aplicação de multa e
apreensão de uma ba-
lança em um ferro-velho,
na Avenida Capitão Luiz
Horneaux, no bairro Jar-
dim Guassú. Na ação tam-
bém estavam envolvidas
a Guarda Civil Municipal
(GCM) e a Secretaria de
Desenvolvimento Urba-
no e Obras Públicas (Se-

dup).
Ao chegarem ao local,

os agentes constataram
que o estabelecimento
estava obstruindo a pas-
sagem da calçada com
alguns materiais, além
de não possuir alvará
para funcionamento. O
comércio já é reinciden-
te e as multas foram apli-
cada de acordo com a Lei
1745/077, que dispõe so-
bre “Iniciar atividades
sem a devida regulariza-
ção” e “depositar merca-
dorias/objetos nas vias e

passeio público”.
Denúncia – Qualquer

pessoa pode entrar em
contato pelo número (13)
99731-2624 e realizar a
denúncia sobre infrações
ou ações incorretas que
estejam sendo pratica-
das por estabelecimen-
tos comerciais. O conta-
to pode ser realizado por
ligação ou pelo aplicati-
vo de conversa Whatsa-
pp. O atendimento é fei-
to em horário comercial,
de segunda a sexta-feira,
das 9h às 17h.

Criminosos invadem PS
do Parque das Bandeiras

Câmeras de monitora-
mento flagraram o mo-
mento que dois homens,
sendo um deles armado,
invadiram uma unidade
de saúde de São Vicente.
O caso ocorreu na ma-
drugada de segunda-fei-
ra (21) e segue sob inves-
tigação da Polícia Civil.

Por volta de 1h30, dois
bandidos invadiram o

Pronto-Socorro (PS) do
Parque das Bandeiras, na
Área Continental da cida-
de. Com um deles em mão
armada, eles anunciaram
assalto, conforme foi pos-
sível ver nas imagens.

Em nota, a Secretaria
de Saúde de São Vicente
afirmou que os crimino-
sos roubaram o celular
de um controlador de flu-

xo e fugiram logo em se-
quência.

Equipes da Polícia Mi-
litar foram acionadas até
a unidade de saúde. Pa-
trulhas foram feitas pela
região em busca dos cri-
minosos, mas ninguém
foi localizado. Um bole-
tim de ocorrência foi re-
gistrado na Delegacia de
São Vicente.
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PEDÁGIOS

Pedágios de São Paulo sobem e
tarifa da Imigrantes chega a R$ 30

Um reajuste dos pre-
ços nos pedágios do Esta-
do de São Paulo foi publi-
cado na edição do Diário
Oficial do Estado (DOE)
nesta sexta-feira (25). Se-
gundo a Agência de
Transporte do Estado de
São Paulo (Artesp), o re-
ajuste de 8,05% foi base-
ado na correção da infla-
ção pelo indicador econô-
mico IPCA, entre junho/
2020 e maio/2021.

Desta forma, os pre-
ços irão aumentar de for-
ma considerável. Os no-
vos valores serão cobra-
dos a partir da próxima
quinta-feira (1º).

Com a mudança, o pe-
dágio Riacho Grande/Pi-
ratininga (KM 31 Anchie-
ta/KM 32 Imigrantes)
terá o preço de R$ 30,20.
O valor atual é R$ 28,00

Baixada Santista - Na
Rodovia Cônego Domê-
nico Rangoni, km 250, em
Santos, o valor atual é de
R$13,00. Com o reajuste,
ele passa a valer
R$14,20.Já na Rodovia
Padre Manoel da Nóbre-
ga, km 280, em São Vi-
cente, o pedágio cobrado
atualmente é de R$7,60.
Desta forma, o novo va-
lor é R$8,20.

A Artesp informou que

a autorização para o re-
ajuste contratual anual
das tarifas de pedágio
vale para as rodovias
administradas pelas 17
concessionárias perten-
centes às três primeiras
etapas do Programa de
Concessões Rodoviárias
do Estado de São Paulo
a partir de 1º de julho.

Além disso, o reajuste
da concessionária Entre-
vias também foi autoriza-
do e entrará em vigor na
semana seguinte, no dia
6 de julho. A atualização
da tarifa segue os crité-
rios contratuais regula-
dos pela Artesp.

Artesp garante “acesso à
Imigrantes para Náutica“

Os moradores da Ci-
dade Náutica e do Con-
junto Tancredo Neves,
em São Vicente, terão
um acesso à Rodovia dos
Imigrantes, cujas obras,
a serem feitas e custea-
das pela Ecovias, come-
çam no início de 2022,
conforme informou, nes-
ta terça-feira (22/6) à
deputada federal Rosa-
na Valle (PSB) a Artesp
(Agência Reguladora de
Serviços Públicos Dele-
gados de Transporte do
Estado de São Paulo).

O diretor geral da Ar-
tesp, Milton Persoli, in-
formou, em  reunião con-
vocada pela deputada,
que o acesso se dará  por
uma via marginal a ser
implantada na pista Nor-
te, entre os Kms 65 e 64.

A Artesp informou ain-
da que também serão
feitas obras de preven-
ção às enchentes, com
um canal entre os Kms

65 e 66; a revitalização
dos baixos dos viadutos
já existentes, com a ins-
talação de câmeras e si-
nalização, e outras me-
lhorias, cujos serviços
começarão tão logo seja
assinado o Termo Aditivo
Modificativo (TAM), nú-
mero 18, que trata de um
acordo sobre 65 proces-
sos pendentes entre a
Artesp e a Ecovias.

Na presença do depu-
tado estadual Caio Fran-
ça (PSB), do vereador
Jhony Sasaki (PSB), e da
moradora Vera Lúcia Mar-
ques, o diretor da Artesp
garantiu que, em 120 dias,
o acordo com a Ecovias
será assinado, o que ga-
rantirá um investimento
de mais de R$ 45 milhões
em obras, apenas para o
trecho urbano da Rodovia
dos Imigrantes que corta
São Vicente.

A deputada Rosana
Valle pediu e conseguiu

que os detalhes dos pro-
jetos já possam ser dis-
cutidos antes do início das
obras. “Vou acompanhar
de perto até as obras fi-
carem prontas. Trata-se
de uma luta muito antiga
da Náutica e do Tancre-
do, que vai beneficiar
muita gente”, afirmou a
parlamentar, lembrando
também que a Ecovias
fará o Binário 2, obra
para melhorar o trânsito
na entrada de Santos.

A moradora Vera Lú-
cia disse que o acesso
permitirá a entrada de
ambulância e bombei-
ros em dias de chuva for-
te na Cidade Náutica:
“Todos vamos ganhar
mais mobilidade”, afir-
mou. O deputado Caio
França lembrou que a
Ecovias deve este inves-
timento à comunidade. O
vereador Sasaki agrade-
ceu à Artesp e aguarda
o início das obras.

Mister leva a prata em concurso estadual e
representará São Vicente no Mister Brasil CNB

No início de junho foi
realizado o concurso de
Mister São Paulo, na ci-
dade de São José do Rio
Preto (SP), e o represen-
tando São Vicente,
Eduardo Horvath de Oli-
veira, conseguiu a se-
gunda colocação.

Devido à pandemia,
as provas da primeira
fase do concurso foram
realizadas totalmente
on-line, através de víde-
os, arrecadação de ali-
mentos e votos pela in-
ternet. A segunda fase
aconteceu presencial-
mente, com os finalistas
dentro de um hotel por
três dias, com as últi-
mas provas em forma
de desfiles.

“Tudo começou na
época da escola, no en-

cado pela minha sala e
ganhei”, conta Eduardo.

O tempo passou e
ele seguiu um caminho
diferente: se formou em
engenharia civil ,  um
mundo distante das
passarelas. Apesar de
não se enxergar no
meio artístico, o mode-
lo acompanhou alguns
de seus amigos partici-
pando, e decidiu dar
mais uma chance. “Por-
que não? Já me falaram
que talvez sim, então
porque não? Fui com a
cara e com a coragem”,
explica.

O Mister representou
a cidade de São Vicente
e trouxe a medalha de
prata para casa. De que-
bra, ainda garantiu sua
participação no Mister

Brasil CNB, que será
realizado em janeiro de
2022, em Brasília. Du-
rante o concurso, o mo-
delo ganhou três faixas
de provas: prova de ta-
lentos, prova multimí-
dia e prova de esportes.

Além dessas três,
ele também ficou em
segundo lugar na pro-
va de criatividade e fan-
tasia. Para representar
São Vicente, Eduardo
se fantasiou com o figu-
rino do Martim Afonso,
comandante da primei-
ra expedição coloniza-
dora e primeiro donatá-
rio da Capitania de São
Vicente. “Representar a
Primeira Cidade, Pri-
meira Vila do Brasil não
é para todo mundo”,
conclui orgulhoso.

sino fundamental, quan-
do um professor de edu-
cação física movimen-

tou o colégio com um
concurso para ver quem
era o menino e menina

mais bonitos da escola.
Tinham até jurados
para avaliação. Fui indi-
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Lula tem 49% das intenções de
voto e Bolsonaro, 23%, aponta IPEC

PESQUISA

Atrás dos dois primeiros na corrida eleitoral estão Ciro Gomes, do PDT, com 7%, e João Doria, do PSDB, com
5%. Luiz Henrique Mandetta (DEM), que foi ministro da Saúde no início da pandemia,  tem 3%.

Com 49% das intenções
de voto, o ex-presidente
Luiz Inácio Lula da Silva
aparece, neste momento,
como favorito para a pró-
xima disputa pelo Palácio
do Planalto. Segundo pes-
quisa do instituto Ipec, Lula
tem mais que o dobro da
taxa do presidente Jair
Bolsonaro (23%). Com
esse desempenho, e se as
eleições fossem hoje, o pe-
tista venceria no primeiro
turno.

Como ainda faltam 16
meses para as eleições,
e o quadro de candidatos
não está definido, a pes-
quisa está longe de ante-
cipar resultados. A leitu-
ra dos números, porém,
deixa claro que Lula é o
nome da oposição que
mais se fortalece com o
desgaste de Bolsonaro,

cujo governo está cada
vez mais mal avaliado.

Atrás dos dois primei-
ros na corrida eleitoral
estão Ciro Gomes, do
PDT, com 7%, e João Do-
ria, do PSDB, com 5%.
Luiz Henrique Mandetta
(DEM), que foi ministro da
Saúde no início da pande-
mia, até ser demitido por
Bolsonaro, tem 3%.

Lula lidera em todos os
segmentos do eleitorado.
No recorte geográfico,
seu principal reduto con-
tinua sendo o Nordeste,
onde tem 63% das prefe-
rências, com vantagem
de 48 pontos porcentuais
sobre Bolsonaro. A menor
vantagem do petista
ocorre no Sul (35% a
29%). No Sudeste, região
que concentra o maior
número de eleitores, o ex-

presidente tem 47%, e
seu principal rival, 24%.

LULA E BOLSONARO
Além de aparecer

com taxa de intenção de
votos superior à soma
dos outros quatro poten-
ciais candidatos testados
na pesquisa, Lula teve
ganho significativo em
seu capital político nos
últimos quatro meses.

O Ipec (Inteligência em
Pesquisa e Consultoria,
novo instituto da estatísti-
ca Márcia Cavallari, ex-Ibo-
pe), não fez levantamentos
de intenção de voto no
passado. Em fevereiro e
agora, porém, o instituto
avaliou o potencial de vo-
tos de possíveis concor-
rentes ao Planalto. É esse
indicador que demonstra
a melhora de Lula e o re-
cuo de Bolsonaro.

Lote com 3 milhões de
doses da vacina da
Janssen chega ao Brasil

Três milhões de doses
de vacinas da Janssen
contra a covid-19, doadas
pelo governo norte-ame-
ricano, desembarcaram
no Aeroporto Internacio-
nal de Viracopos, em
Campinas (SP), na manhã
desta sexta-feira (25). O
lote é avaliado em R$
145 milhões.

O  ministro da Saúde,
Marcelo Queiroga, acom-
panhou a chegada dos
imunizantes, ao lado do
embaixador dos Estados
Unidos no Brasil, Todd
Chapman. Queiroga agra-
deceu a colaboração do
governo americano.

"Nesse momento re-
cebemos essa doação,
mas, no futuro, Brasil e
Estados Unidos farão,
juntos, muito mais pelos
países da América Latina

e pelos países mais po-
bres que também enfren-
tam essa doença", afir-
mou o ministro.

O embaixador Todd

Imposto de renda de
empresas será reduzido
para 10% a partir de 2023

Chapman disse que "es-
ses 3 milhões de doses
representam a maior do-
ação que nós já fizemos
para qualquer nação".

Na segunda fase da
reforma tributária, o go-
verno propôs a redução
de Imposto de Renda de
Pessoa Jurídica (IRPJ)
dos atuais 15% para 10%.
A mudança na alíquota
deve ocorrer em duas
etapas: para 12,5%, em
2022 e para 10% em
2023. O texto da reforma
foi entregue hoje (25) ao
Congresso Nacional pelo
ministro da Economia,
Paulo Guedes.

A medida vale para
empresas de todos os
setores, com exceção
daquelas que aderiram
ao Simples Nacional, que
têm regime de tributa-
ção diferenciado. Além
da alíquota geral, hoje as
empresas pagam um
adicional de 10% para
lucros acima de R$ 20

mil por mês. Pelo proje-
to, esse adicional vai per-
manecer.

Com a redução dos im-
postos para empresas, a
expectativa do governo é
favorecer os investimen-
tos e a geração de novos
postos de trabalho.

Pela proposta, deixa
de existir a possibilidade
de isentar o dinheiro do
empresário investido na

sua empresa, o chamado
juro sobre capital pró-
prio. De acordo com o
subsecretário de Tribu-
tação e Contencioso do
Ministério da Economia,
Sandro Serpa, essa pos-
sibilidade foi criada em
1996, quando era difícil
ter acesso a crédito e as
empresas precisavam se
autofinanciar com recur-
sos dos sócios.

VLI tem 30 vagas para maquinistas na Baixada
A VLI – companhia de

soluções logísticas que
opera terminais, ferrovi-
as e portos – está com
30 vagas abertas para
maquinistas na Baixada
Santista, em São Paulo.
Podem se inscrever pes-
soas que tenham ensino
médio completo; sólida
experiência como maqui-
nista de viagem; disponi-
bilidade para atuar em

regime de escala e tur-
nos; e que residam em
Santos, Cubatão, Praia
Grande, São Vicente,
Embu-Guaçu, Boa Vista,
Mairinque ou ter disponi-
bilidade para mudança.
Também é desejável ter
experiência em trecho de
serra.

A seleção será total-
mente digital e os inte-
ressados devem se ins-

crever até o dia 30 deste
mês pela página de car-
reira da empresa. É im-
portante ressaltar que a
VLI é uma empresa que
privilegia a diversidade.
Os selecionados terão
como benefícios cartão-
refeição, vale-alimenta-
ção; vale-transporte e/ou
ônibus fretado (depen-
dendo da localização em
que irá trabalhar); assis-

tência médica e odonto-
lógica; plano de previ-
dência complementar;
participação nos lucros e
resultados; Gympass
(plataforma de academi-
as, com foco em sua saú-
de e bem-estar); desen-
volvimento profissional
(por meio da Universida-
de Corporativa); reem-
bolso educacional; cesta
de Natal; auxílio-creche

ou auxílio-babá; além de
uma rede de descontos

em várias lojas, restau-
rantes, salões e outros.
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The Boys anuncia três novos
super-heróis para 3ª temporada
Os atores Sean Patrick Flannery, Nick Wechsler e Miles Gaston Villanueva vão dar vida a Supersonic,
Gunpowder e Blue Hawk, respectivamente. Próxima parte deve chegar ao Amazon Prime Video no final deste ano

ler (Revenge) e Mi-
les Gaston Villanue-
va (Law & Order
True Crime: The Me-
nendez Murders)
são os novos atores
do elenco (via EW).

Villanueva vai in-
terpretar um novo
super-herói chama-
do Supersonic .  Al-
guns rumores da in-
ternet sugerem que
este personagem
pode ser um ex-na-
morado de Starlight
(Erin Moriarty), mas
ainda não há nenhu-
ma confirmação so-
bre sua história ou
seus superpoderes.

Flannery será
Gunpowder e  We-
chsler o super-herói
Blue Hawk. Por en-
quanto, a história ou

C om a expecta
  tiva do públi
 co  em alta

desde o seu anún-
cio, a 3ª temporada
série The Boys con-
tinua ganhando al-
gumas novidades. E
entre elas,  a  mais
recente envolve al-
gumas adições ao
seu elenco que es-
tarão envolvidas na
trama do seu próxi-
mo arco.

Após anunciar  a
entrada de Jensen
Ackles (Supernatu-
ral )  como Soldier
Boy, a Amazon con-
firmou mais três no-
vos personagens na
próxima temporada.
Sean Patr ick  Fla-
nery (Santos Justi-
ceiros), Nick Wechs-

superpoder de ne-
nhum deles foi  di-
vulgado, mas os no-
vos personagens
são criações origi-
nais da Amazon, não
são inspirados nos
quadrinhos de The
Boys, de Garth Ennis
e Darick Robertson.

Lançada em 2019,
The Boys conta a
história de um gru-
po de vigilantes que
tenta acabar  com
um grupo corrupto
de super-heróis.

As duas primeiras
temporadas da série
estão disponíveis no
Amazon Pr ime Vi-
deo. A terceira par-
te, ainda sem data
de estreia anuncia-
da, deve ser lançada
no final de 2021.

O filme-solo da Vi-
úva Negra teve si-
nopse divulgada pela
Marvel Studios. A
descrição cita “uma
perigosa conspiração
conectada com o pas-
sado de Natasha”,
personagem vivida
por Scarlett Johans-
son. Leia abaixo.

“Em Viúva Negra,
thriller de espiona-
gem recheado de
ação da Marvel Studi-
os, Natasha Romano-
ff - a Viúva Negra -

confronta as partes
sombrias de sua pro-
fissão quando surge
uma perigosa conspi-
ração conectada com
o seu passado. Perse-
guida por uma força
implacável que quer
derrubá-la, Natasha
deve lidar com sua
história como espiã e
as relações quebradas
que deixou quando se
tornou uma Vingadora.”

O elenco principal
conta com Scarlett Jo-
hansson, indicada

duas vezes este ano -
como Melhor Atriz
por História de um Ca-
samento e Melhor
Atriz Coadjuvante por
Jojo Rabbit - e Rachel
Weisz, vencedora de
um Oscar de Melhor
Atriz Coadjuvante por
O Jardineiro Fiel e in-
dicada outra vez, no
ano passado, por atu-
ação coadjuvante em
A Favorita.

O longa Viúva Ne-
gra estreia nas telo-
nas nesta quinta-feira.

Viúva Negra estreia nesta quinta nos cinemas
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BOXE

Centro de Treinamento Carlinhos
Furacão é inaugurado no Dondinho
Com dois ringues e diversos equipamentos, novo espaço oferece aulas de boxe gratuitas

A partir desta terça-
feira (22), São Vicente
passa a contar com um
novo espaço de promo-
ção da saúde, esporte e
lazer, no Ginásio Polies-
portivo Dondinho. Uma
estrutura moderna e
completa para o treina-
mento de boxe.

As aulas são ofereci-
das gratuitamente, em
três períodos (manhã, tar-
de e noite), sem restri-
ções de idade. Quem tiver
interesse em participar,
deve comparecer ao Gi-
násio (Rua Travessa do
Parque, nº 1.000 – Catia-
poã), levando cópia de
documento oficial com
foto, duas fotos 3x4 e com-
provante de residência.

O local ganhou o
nome de Centro de Trei-
namento Carlinhos Fura-
cão, em homenagem ao

atleta consagrado e que,
há anos, representa e
tem uma forte ligação
com São Vicente. De
acordo com Carlinhos, “é
uma alegria muito gran-
de, uma homenagem que
não tem preço”.

A idealizadora do Pro-
jeto Resgatando com os
Punhos e ex-presidente
da Federação de Boxe
do Estado de São Paulo
(Febesp), Cidinha Olivei-
ra, também esteve pre-
sente. De acordo com Ci-
dinha, poucos lugares no
Brasil contam com uma
estrutura tão completa
como a que foi instalada
em São Vicente. “Come-
cei o projeto há mais de
20 anos, e sempre tive-
mos parcer ias  com
prefeituras. Esse, sem
dúvidas,  é o melhor
espaço que já tivemos.”,

comenta.
A iniciativa foi apoiada

pelo deputado estadual
Wellington Moura, que
esteve na inauguração. O
parlamentar anunciou,
também, que ainda nes-
te ano, São Vicente deve
receber mais um centro
de treinamento.

PRESENÇA ILUSTRE
 Carlinhos furacão não

foi o único campeão pre-
sente. A campeã mundi-
al Rose Volantê também
prestigiou a cerimônia e
relembrou sua primeira
competição de boxe ama-
dor, que aconteceu no Gi-
násio Dondinho. “É uma
alegria muito grande ver
esse espaço. Essa estru-
tura com certeza vai aju-
dar muitas crianças e, no
futuro, podemos ter mais
campeões aqui.”, afirmou
a atleta.

Judoca Larissa Pimenta será
a representante vicentina
nas Olimpíadas de Tóquio

O prefeito Kayo Ama-
do recebeu, neste domin-
go (20), a judoca vicenti-
na Larissa Pimenta. A
atleta representará o
Brasil e São Vicente nas
Olimpíadas de Tóquio.

Participaram do en-
contro o secretário de
Esportes, Wagner Para-
guay, e os vereadores
Rodrigo Digão, Dr.
Eduardo e Dercinho Ne-
gão do Caminhão.

A esportista foi presen-
teada com uma bandeira

da Cidade de São Vicente,
pelos representantes da
gestão Municipal.

O prefeito Kayo Ama-
do afirmou que é uma
honra para a Cidade ter
uma representante nas
Olimpíadas.

“São Vicente está tor-
cendo por você. É um or-
gulho termos alguém re-
presentando e levando o
nome da Primeira Cidade
do Brasil para o mundo.

Sua trajetória é vitori-
osa e tenho certeza que

vai inspirar outros jo-
vens”, afirmou o prefeito,
que completou: “Você vai
representar o sonho de
todos os brasileiros, te-
mos que acreditar em
nossos sonhos e deseja-
mos que você tenha um
ótimo desempenho nas
Olimpíadas”.

HISTÓRICO
 Na carreira, a judoca

Larissa Pimenta já con-
quistou o ouro nos jogos
Pan-Americanos de 2019
em Lima, no Peru;

dois ouros e um bron-
ze no campeonato Pan-
Americano de Judô, em
Lima e Guadalajara.

Recentemente, em 13
de junho, ela conquistou
o bronze no campeonato
mundial de Judô em Bu-
dapeste, na Hungria.

Além de outras meda-
lhas, em Grand Slam,

Grand Prix, Jogos Sul-
Americanos e Jogos
Mundiais Militares.

OLIMPÍADAS
 Para quem quiser

acompanhar e torcer
para a atleta vicentina,
ela competirá no dia 25
de julho, nas Olimpía-
das de Tóquio. As pri-

meiras fases serão às
11h (horário de Brasí-
lia). As rodadas finais
estão previstas para
começar às 17h.
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Santos terá
mudanças
contra o
Atlético-MG
O técnico Fernan

do Diniz pode
ser forçado a

mudar o meio-campo
do Santos contra o
Atlético-MG, neste
domingo, às 20h30
(de Brasília), na Vila
Belmiro, pela sétima
rodada do Campeona-
to Brasileiro.

Além de ter Alison
como dúvida – o capi-
tão sentiu dores no jo-
elho esquerdo no em-
pate por 2 a 2 com o

Grêmio, na última
quinta-feira –, o Peixe
não terá Camacho,
substituto imediato
do titular. posição,
está suspenso.

O volante recém-
contratado recebeu
dois cartões amarelos
no Brasileirão quando
ainda defendia o Corin-
thians e o terceiro em
Porto Alegre. Dessa for-
ma, terá de cumprir sus-
pensão diante do Galo.

Se não puder contar

com Alison, a opção
natural de Fernando
Diniz é Vinicius Baliei-
ro. Ele, porém, sequer
foi relacionado para o
jogo contra o Grêmio.

Outra alternativa
da posição é recuar
Jean Mota para pri-
meiro volante e esca-
lar Carlos Sánchez ao
lado de Gabriel Pirani
no meio. Ivonei, que
quase não é utilizado
pelo treinador, e Zano-
celo correm por fora

na briga pela posição.
A ausência de Ali-

son e Camacho podem
forçar Diniz até a mu-
dar de esquema e es-
calar três zagueiros
no Santos. Danilo
Boza seria o favorito a
ganhar a vaga nesse
cenário.

Um possível time,
portanto, tem: João
Paulo (John); Pará,

+ Esportes...
Djokovic vai
disputar Jogos
Olímpicos de
Tóquio

Confirmação foi fei-
ta pela federação sér-
via de tênis, que já co-
municou a decisão ao
Comitê Olímpico local

Liverpool pode dar
chapéu no Real
por Mbappé

Mbappé é cada vez mais
disputado no mercado, e o
Liverpool é o mais novo in-
teressado em contratar o
francês e pode dar cha-
péu no Real Madrid

Seleção feminina
de vôlei fica com o
vice na Liga das
Nações

A seleção dos Estados
Unidos venceram ontem
a terceira edição da Liga
das Nações, superando
o Brasil, de virada nesta
sexta-feira.

Luiz Felipe, Luan Pe-
res e Felipe Jonatan;
Vinicius Balieiro (Car-
los Sánchez, Alison ou
Danilo Boza), Jean
Mota e Gabriel Pirani
(Carlos Sánchez); Ma-
rinho, Kaio Jorge e
Marcos Guilherme.

O técnico terá ape-
nas um treino, no sá-
bado, para definir o
time que levará a

campo contra o Atlé-
tico-MG. Nesta sexta,
reservas trabalharam
no CT do Internacional
antes do retorno para
a Baixada Santista.

O Santos ocupa a
10ª colocação do Bra-
sileirão, com oito pon-
tos. O time de Diniz
tem duas vitórias, dois
empates e duas der-
rotas no campeonato.

Sylvinho deve repetir o time no jogo
diante do Fluminense neste domingo

O elenco do Corinthi-
ans se reapresentou no
CT Joaquim Grava na tar-
de desta sexta-feira, um
dia depois da vitória por
2 a 1 contra o Sport, na
noite de quinta-feira, na
Neo Química Arena.

A preparação é para o
jogo contra o Fluminense,
domingo, às 16h (de Bra-
sília), em São Januário.

Os atletas que atuaram
por mais de 45 minutos
participaram de uma ativi-
dade regenerativa. Os de-
mais foram a campo para
um treino de passes e
marcação pressão em
espaço reduzido.  Por
fim, o técnico Sylvinho
organizou um treino téc-

nico em campo reduzido.
Luan e Léo Natel, que

estão no departamento
médico, seguiram como
ausências no treino. O
meia continua em trata-

mento de uma tendinite no
músculo adutor da coxa
direita. O atacante, por sua
vez, trata de uma luxação
no ombro esquerdo.

Sem desfalques, um

possível Corinthians para
domingo tem Cássio, Fag-
ner, João Victor, Gil e Fá-
bio Santos; Cantillo, Gabri-
el e Vitinho; Gustavo Mos-
quito, Mateus Vital e Jô.

Em fase final de re-
cuperação de um ede-
ma na coxa esquerda,
Luan treinou com o
elenco e pode reforçar o
Tricolor no jogo contra o
Ceará, no próximo do-
mingo, às 20h30, no Cas-
telão, pelo Brasileirão.

Hernán Crespo terá
os retornos de Reinaldo
e Igor Vinicius. Os late-
rais cumpriram suspen-
são pelo terceiro cartão
amarelo na rodada pas-

sada e ficam à disposição.
Daniel Alves, que co-

meçou no banco no jogo
anterior após se recu-
perar de um problema
no joelho direito, deve
ser titular no Castelão.

Com isso, um prová-
vel São Paulo para en-
frentar o Ceará tem: Ti-
ago Volpi, Diego Costa,
Bruno Alves e Léo; Da-
niel Alves, Liziero, Ro-
drigo Nestor, Benítez e
Reinaldo; Rigoni e Eder.

São Paulo fc encara o
Ceará neste domingo

Dudu deve retornar ao
Palmeiras na quinta

Vivendo os últimos
dias de seu contrato de
empréstimo com o Al
Duhail, Dudu será rein-
tegrado pelo Verdão no
início de julho. A reapre-
sentação deve ser já na
quinta-feira da semana
que vem, quando o atle-
ta voltará ao dia a dia da
Academia de Futebol.

De férias, o atacante
já fez publicação duran-
te um trabalho físico
comandado à distância

por Thiago Maldonado,
preparador do Verdão
que ajuda o atleta a man-
ter a forma, mas de ma-
neira particular e sem
relação entre os clubes.
Pelo Verdão, Dudu tem
305 partidas e 70 gols
marcados, protagonista
dos títulos da Copa do
Brasil de 2015 e do Bra-
sileirão de 2016 e 2018.
No Catar, o atacante dis-
putou 36 jogos, com 15
gols e 17 assistências.

Kayla Harrison res-
ponde Dana, mas des-
pista sobre luta contra
Amanda Nunes: "Quan-
do estiver pronto para
me pagar, farei muito
dinheiro para ele"

Kayla Harrison
responde presidente
do UFC


